

Bulletin municipal de Bouzy-la-Forêt, année 2019

FRANÇOIS DAUBIN DISTINGUÉ



Le samedi 3 novembre, famille, amis et collègues étaient réunis dans la salle des Fêtes de Bouzy-la-Forêt pour honorer ces vingt deux années où François Daubin a exercé ses fonctions de maire de la commune. Devant une cinquantaine de personnes, en présence de Jean Pierre Sueur, Sénateur, de Anne Besnier, Conseillère Régionale et de Florence Bonduel, Maire, François Daubin reçut tout d'abord de Florence Bonduel l'honorariat de Maire. Un bonheur n'arrivant jamais seul, Jean Pierre Sueur lui remit la Médaille d'Argent Communale en récompense de sa compétence professionnelle, de son dévouement pour la population de notre village et de son implication dans le milieu associatif. Ces deux distinctions lui sont conférées par le Préfet.

François a débuté sa vie comme enseignant en Eure et Loir. Puis il a intégré les Eclaireurs de France où il a organisé un grand nombre d'événements dont de nombreux voyages. Il a enfin terminé sa carrière dans un établissement adapté pour jeunes handicapés.

En parallèle de ses activités professionnelles, François s'est investi dans la vie associative avec notamment la création d'une section d'Eclaireurs à Bouzy-la-Forêt. Il fut également appelé à présider le scoutisme français mais aussi une association de mal entendants.

Durant ses quatre mandats, la commune a connu une véritable évolution démographique puisque la population est passée de 750 à 1 250 habitants aujourd'hui. Les réalisations furent nombreuses : dix neuf logements locatifs, création de salles associatives, un rond point sécurisant la traversée du bourg, le lotissement du Marchais Corpereau, l'assainissement d'une partie de la commune... Retenons également les agrandissements de la mairie et de l'école, la rénovation de la Salle des Fêtes et le tout nouveau Cœur de Village.

Il fut enfin, durant deux mandats, Vice-Président de la Communauté de Communes des Loges chargé des finances.

François, qui a toujours soutenu le monde associatif, est aujourd'hui Président du Sourire de la Forêt.

Un parcours qui méritait d'être salué.

FRANÇOIS DAUBIN DISTINGUÉ